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元気にスタートを切りました！ 
 鮮やかな緑の若葉が爽やかな風に揺れ、温かな太陽の光がまぶしい季節となりました。５年生にな

り、１か月が過ぎました。先日の授業参観には、ご多用の中多くの保護者の方々にご出席いただき、

ありがとうございました。子どもたちは新しい学級にも徐々に慣れ、元気に生活しています。また、

係活動や当番活動に加え、５年生から始まった委員会の仕事に打ち込む姿が見られ、高学年としての

自覚をもちながら、順調にスタートを切ることができました。 
 さて、５月は体力テストがあります。過ごしやすいこの時期に体を動かし、子どもたちが健康に過

ごせるよう支援していきたいと思います。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

◎お知らせ 

≪自然教室について≫ 

今年度の自然教室は、５月２３日（木）～２４日（金）の１泊２日で実施します（雨天決行です）。

日程については、４月２０日にお配りしたものをご確認ください。自然教室のしおりは後日配付い

たします。 

≪調理実習について≫ 

 ５月上旬に調理実習を行います。使用する食材につきましては、学校で購入します。後日、調理

実習に参加した人数で金額を割り、参加した児童のご家庭から集金させていただきます。 

 １日（水）ベルの日  

家庭訪問(希望者) 

 ２日（木）家庭訪問予備日 

 ３日（金）憲法記念日 

 ６日（月）振替休日 

 ７日（火）５時間授業 聴力検査 

 ８日（水）ペアタイム 検尿回収日 

 ９日（木）⑤１年生を迎える会 

１０日（金）⑥委員会 

１４日（火）５時間授業 

      フッ化物洗口開始 

１５日（水）児童議会 

１６日（木）歯科検診、内科検診 

２１日（火）耳鼻科検診 

２３日（木）～２４日（金）自然教室 

６月の主な予定 

 ５日（水）②授業参観 

 ７日（金）委員会 

１０日（月）プール開き 

１２日（水）ペアタイム 

１４日（金）クラブ 

２１日（金）クラブ 

２７日（木）通学団集会 

５月の予定 

～ほこり～ 



 

  
 

～執行委員・学級委員としての意気込み～ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 

 

 ぼくは、学級委員になって、この学年をあいさつがきちんとできて、当たり前のことを当たり前
にできる学年にしたいです。学年を支える立場になったので、学級委員としてしっかりできるよう
になりたいです。                       （学級委員 ） 
 私は、笑顔で明るいあいさつが自分からできるクラスにしたいです。だから、学校でだれかにあ
ったら、自分から笑顔で明るいあいさつを毎日心がけたいです。  （学級委員 ） 
 まず、みんなのお手本になりたいです。初めての委員会では自己紹介や一年生をむかえる会の準
備をしました。たくさんの案をみんなが言っていたので、ぼくもみんなみたいに言いたいと思いま
した。あいさつやいろいろなことでみんなのお手本になれるようにしたいです。 

（執行委員 ） 
 錦町小学校をやさしく、笑顔たくさんの学校にしたいです。私は朝、明るくあいさつをして、錦
町小学校をもっといい学校にしたいです。            （執行委員 ） 

 わたしは学級委員になって、当たり前ができるクラスにしたいです。あいさつやじゅ業中にしゃ
べらない、５分前着席、わすれ物をしないなどができる学年にしたいです。 

（学級委員 ） 
 この学年を明るく元気で、切りかえができる学年にしたいです。執行委員や結々さんと協力して、
みんなが仲良く楽しく過ごせるようにしたいです。        （学級委員 ） 
 ぼくが執行委員になってがんばりたいことは、２つあります。１つ目は、差別のない学校にする
ことです。２つ目は、みんなで助け合いができる学校です。そのために、まず自分から考えて行動
していきたいです。                       （執行委員 ） 
 私は全学年の人が楽しめるようなイベントやキャンペーンなどで、学校中の子やペアの子となか
よくなってほしいです。そのために執行委員としてがんばっていきたいです。 

（執行委員 ） 

ぼくは、この学年を明るく元気で、あいさつをたくさんし、けがのない楽しい学年にしたいです。
また、切りかえをしっかりすることなど、当たり前のことを当たり前のようにできることも大切だ
と思います。そのために、みんなで協力して取り組みたいと思います。だから、学級委員ではない
みんなも自分は関係ないなんて思わず、いっしょに学年をつくってほしいです。 

（学級委員 ） 
私は前から学級委員にあこがれていたので、今回なることができてうれしいです。５年生での目

標は２つあります。１つ目は、切りかえをしっかりすることです。じゅ業中は人の意見を聞いて、
自分の意見もしっかり言っていきたいです。休み時間は、楽しく過ごせるようにしたいです。２つ
目は、明るくあいさつをすることです。あいさつをすることでいろんな人と仲良くなれるし、下級
生のお手本になれると思います。これからのクラスが楽しみです。 （学級委員 ） 
ぼくは、執行委員になってこの学校を明るく元気に、自分からあいさつができて、笑顔とありが

とうがあふれる学校にしていきたいです。また、５年生代表として、責任をもって活動していきた
いです。当たり前なことがきちんとできる執行委員になりたいです。 （執行委員 ） 
執行委員として、執行委員にしかできないことをしっかりやること、任された仕事は最後までや

り切ることを大切にしていきたいです。そして、みんなが学校のいろいろな子と仲良くなっていっ
てほしいという私の思いを達成できるように努力していきたいです。 （執行委員 ） 


